



2月に入ってから二度も日本列島に大寒波が到来し、わたしたちの八田地域でも近年にないほどの大雪に見舞われました。八田地区公民館周辺には1メートルを超える積雪があり、旧幼稚園舎もすっぽりと雪に覆われました。皆さんもほぼ毎日のように除雪に追われる毎日だったと思いますが、お疲れは出ていませんか。あと数日で3月になり、徐々に春に近づいていくと思いますが、暖かい春の訪れが待ち遠しいですね。

地区公民館周辺(2/25)

さて、地区公民館の最も大きな事業「八田地区文化祭～趣味の日作品展～」が2月22日～28日の期間八田コミセンを会場として開催いたしました。今年度も地域の皆様方から数多くの作品を出展していただき、多くの皆さんにご来館いただきました。ご協力いただきました皆様方に、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。



**八田地区文化祭
～趣味の日作品展～**



八田地区文化祭

会場：八田コミセン
期間：2/22～28

出展者数 50名
出展作品 184品





公民館講座作品
上…切り絵講座
下…習字講座



お茶席 和やかな雰囲気
で会話がはずみ
ました。今年も地域の方にお世話に
なりました。有難うございました。



今回初めて展示し
た小学生の作品に
皆さん笑顔で見入
っていました。

2月の健康づくり講座より



2月の健康づくり講座は、3月9日に開催される「第1回新温泉町ポッチャ交流大会」に向けての練習をはじめに行いました。

大会には八田から2チーム参加することになり、ボールを転がす皆さんの肩にも思わず力が入ります。健康の保持増進を目的として地区公民館事業として始めた「ポッチャ」、競技の面白さがわかってきたところですので出場メンバーで楽しく大会に参加したいと思います。

ポッチャの練習を終えた後は器具を使っての柔軟性チェックを行いました。今回用意したのは瞬発力と柔軟性を確認する器具です。皆さん立ち幅跳びでは思うように記録が伸びませんでしたが、柔軟性はなかなかの成績でした。

気候も落ち着く3月の健康づくり講座では、握力や俊敏性なども確かめてみたいと思っています。（「ポッチャ」もする予定です。）



2月24日に予定しておりました「料理教室」は、悪天候等の諸事情により中止いたしました。次回の「公民館料理教室」につきましては、改めてご案内いたします。ご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げます。